◆議会活動について (16~17ページ)

- ・現地調査や視察、研修等に参加された時は、きちんと報告してもらった方がわかりやすいと思う。
- ・八鍬議長、議長会会長のご就任おめでとうございます。今後もご活躍に御期待申し上げます。
- ・字が小さすぎる。ただ、何をしたかごまかしている。
- Q1 家庭のネット環境で教育格差が生まれるのは問題だと思う。早めの対策が必要と感じる。
- ・すこぶる満足している。活動が活発であると。

◆えがったなぁ、町民の声、編集後記について(18ページ)

- ・誰が主役かわからない。
- Q2.「えがったなぁ」というタイトルであれば、結婚にしぼらず、出生、喜寿、米寿、白寿、金婚、銀婚など、おめでたいこと全般を掲載しても良いのではないか。
 - ・遊具やスポーツ施設等が増えたら嬉しいと思う。
 - ・えがったなあでは、イラストで良い(個人情報)というよりは、バランスだが。

◆議会・町に対する意見等、その他

- ・役場でクラスターはびっくりした。きちんとした感染対策をとっていたのになったのか。対策があまかったのか。まだまだ続きそうなコロナとのたたかいのためにも、知りたいなと思う。
- ・役場職員の意識が欠けている。
- ・一年間モニターをさせてもらい、出した意見がすぐに反映してもらえたことに感謝している。普段は、 忙しくてなかなかゆっくり読んでいる暇がないので、じっくり目を通す習慣ができて良かった。
- ・こういう機会に巡り合え、本当に良かったと思う。そして、障がい者(弱者)の意見をと思う。

モニターさんのご意見にお答えします

- Q1. 家庭のネット環境で教育格差が生まれるのは 問題だと思う。早めの対策が必要と感じる。
- A1. Wi-Fi環境のない家庭については、教材の一部と考え、各家庭で環境を整えていただくよう引き続き町の方でお願いしていきます。
- Q 2. 「えがったなぁ」というタイトルであれば、 結婚にしぼらず、おめでたいこと全般を掲載 しても良いのではないか。
- A 2. 貴重なご意見ありがとうございます。 モニターの意見を参考に、

今回は「赤ちゃんうまれてえがったなぁ」を 掲載しております。 (22ページ)

今後もおめでたい様々なことを掲載してい きます。



貴重な意見ありがとうございます。

議会報モニターより

今回は議会だより189号(1月28日発行)に寄せられた意見や感想を掲載しています。

・・・・・・一年間、数多くのご意見ありがとうございました・・・・・・

◆表紙について

- ・せっかくなら表紙の写真だけで何回目の開催なのかわかったほうが良いと思う。
- ・マスクをして縄跳び、こんな時期もあったなと笑える日がくることを祈っている。
- ・町に若い人達がいることは良いことと思う。
- ・舟形町の新春の恒例行事として定着しているものであり、舟形町らしくて良いと思う。
- ・とても良い写真だと思う。
- ・新年から町民が参加でき良いと思う。

◆年頭のあいさつ、定例会等概要、質疑応答、採決状況表、討論について(2~6ページ)

- ・反対討論を今回はじめて見た気がする。全て賛成、○だらけの表よりはきちんと考えてもらっているようで良いと思う。
- ・コテージ宿泊料金について、5ページでは宿泊料を一律3万円、日帰りを1万5千円と記載があるが、6ページの反対討論では、「上限」と付いている。どちらだろうか。どちらにしろ、利用者としては納得いく料金ではないし、魅力がない。
- ・子育て予算より子を育てる予算をお願いする。
- ・軽自動車税の納期変更についてあるが、固定資産税の1期分について、6月末の納期にする等、年金月 やボーナス月に合わせると納付しやすくなるのではないかと思った。国保、後期も年金月に合わせると 良いと思う。
- ・子育て世帯への臨時特別給付金から改めて子育て世帯への手厚さを感じた。

◆一般質問について(7~13ページ)

- ・今、あるものの有効活用はもちろん大事なことだが、新しいものを取り入れる(企業誘致など)ことに も力を入れてほしい。
- ・農業、防災について他人事の意見だと思う。
- ・一般質問タイトルすぐ隣に結果が記載されており、わかりやすくなったと思う。
- ・米価下落に加え、農薬の値上げは確かに死活問題だと思う。栽培面積10 a あたり3000円が適正なのかわからないが、早期交付が必要と感じた。
- ・凡人である私でも説明があり、詳しいのでは。

